

opusdei.org

Affinché mio marito guarisse

A. A.

01/05/2011

Mi marido era alcohólico y por este motivo no pudo seguir trabajando hasta su jubilación sino que tuvo que dejar el trabajo.

Desde hace años empecé a pedir la intercesión a San Josemaría para que se curase. Mi petición fue atendida y estoy muy agradecida a Dios y al fundador del Opus Dei, San Josemaría.

.....

pdf | documento generato
automaticamente da [https://
dev.opusdei.org/it-it/article/affinche-
mio-marito-guarisse/](https://dev.opusdei.org/it-it/article/affinche-
mio-marito-guarisse/) (14/08/2025)